

# **Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas di Desa Sundawenang**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

May 7, 2024 - 12:00



*Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas di Desa Sundawenang*

Pada hari Selasa, tanggal 7 Mei 2024, dimulai dari pukul 11.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Angkrong Rt. 41/17, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Hal ini dilaporkan kepada Bapak Kapolres Sukabumi oleh Kapolsek Parungkuda.

Dalam kegiatan ini, Bripka Untung Supardi bertemu langsung dengan warga Desa Sundawenang dalam rangka menjalin silaturahmi dan meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa hal penting yang disampaikan dalam kegiatan tersebut adalah:

1. Himbauan tentang pentingnya menjaga Kamtibmas di wilayah Desa Sundawenang, sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan.
2. Himbauan untuk tertib berlalu lintas di jalan raya, terutama dalam menghadapi arus mudik/balik Lebaran, guna mengantisipasi terjadinya kecelakaan lalu lintas.
3. Himbauan agar masyarakat lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta mengajak keluarga, masyarakat, dan karyawan untuk lebih berhati-hati.
4. Himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi geng motor (Gankster/Genk Motor) dengan cara meningkatkan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) dan memantau aktivitas anak-anak pada jam malam.
5. Himbauan agar masyarakat lebih waspada terhadap potensi kejadian bencana alam seperti banjir dan tanah longsor, serta meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana tersebut.

Melalui kegiatan Door to Door System ini, diharapkan dapat tercipta kesadaran yang lebih tinggi di kalangan masyarakat Desa Sundawenang dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Semoga upaya yang dilakukan oleh Bripka Untung Supardi dan Polsek Parungkuda dapat memberikan dampak positif bagi keselamatan dan kesejahteraan masyarakat setempat.